

WAZ 24.06.2006

Aus Dankbarkeit am Grab des hl. Konrad

Frauen der Gemeinde St. Konrad freuen sich über die Mithilfe des Heiligen beim Erhalt der Middelicher Kirche

Zur Dankwallfahrt zum Grab des hl. Konrad weilten gestern 14 Frauen aus der Gemeinde St. Konrad Middelich im bayrischen Altötting. Am Grab des Heiligen dankten sie für den Erhalt der buerschen Kirche.



Vor dem Kloster Altötting: Frauen aus St. Konrad Middelich.

Wie berichtet, war das Gotteshaus im Zuge der Umstrukturierung des Bistums von der Schließung bedroht gewesen. Bei einer Bittwallfahrt im Juli letzten Jahres waren die gleichen Frauen in Altötting gewesen, um den hl. Konrad um Hilfe zu bitten. Inzwischen gilt die Kirche nach dem

abgeänderten Bischofs-Votum als gerettet, nicht wenige in St. Konrad glauben", dass sich der heilige Bruder Konrad eingeschaltet hat", so Maria Herz, die Initiatorin der neuen Reise, die ihre Mitwallfahrerinnen daran erinnerte, dass sie 2005 das Versprechen gegeben hätten, im Falle der Erfüllung ihrer Wünsche eine Dankwallfahrt zu unternehmen. Kurzentschlossen brachen sie nach Bayern auf, "schließlich war göttliche Vorsehung im Spiel".